

# *Muestran Cuba y Gabón interés por establecer negocios*

---



La Habana, 8 jul (RHC) El presidente de Gabón, Ali Bongo Ondimba, continúa en La Habana las reuniones entre empresarios de su país y Cuba para identificar las potencialidades de negocios, a propósito de su visita de Estado a la nación caribeña.

La directora de Relaciones Internacionales de la Cámara de Comercio de Cuba, Celia Labora, consideró importante el acercamiento en materia comercial entre los dos países, los cuales comparten una historia común y pertenecen al Tercer Mundo.

Celia Labora precisó que el Foro Empresarial efectuado en la Habana sirvió de escenario para develar oportunidades en el sector de la salud, donde empresarios gaboneses se interesaron por la posibilidad de contratar a médicos cubanos a través de la empresa de Servicios Médicos de la nación caribeña.

La funcionaria destacó que otros intereses se apreciaron por parte de la empresa cubana importadora y exportadora de materias primas y productos intermedios, Maprinter, entre los cuales se encuentra madera, pues nuestro país compra cantidades fundamentales de ese producto y Gabón es uno de sus abastecedores.

Asimismo, aseguró que también se identificaron nexos en los productos del mar entre la empresa cubana comercializadora de esos renglones, Caribex, y la nación gabonesa para la colaboración conjunta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134977-muestran-cuba-y-gabon-interes-por-establecer-negocios>



**Radio Habana Cuba**